

# COMUNICADO

**A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:**

**El día de hoy, alrededor de las 13:00 horas, recibimos el reporte de un incidente en el estacionamiento de alumnos, en el que un profesor denunció el robo de su vehículo. De forma inmediata, la Unidad Jurídica del Plantel activó el protocolo de acompañamiento y elaboró el acta de hechos necesaria para que la persona afectada pudiera presentar la denuncia correspondiente ante el Ministerio Público.**

**Sin embargo, la persona decidió acudir por su cuenta para realizar la denuncia formal. Continuamos a la espera de recibir el acta del Ministerio Público para dar seguimiento al procedimiento correspondiente.**

**Reiteramos que en el CCH Azcapotzalco estamos comprometidos con el bienestar de nuestra comunidad, siempre ofreceremos el apoyo y asesoría necesarios a quienes lo requieran.**

**ATENTAMENTE**

**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”**

**Azcapotzalco, CDMX**

**Jueves 24 de octubre de 2024**

**DIRECCIÓN DEL PLANTEL**

